

STEE-EILAS



STEE-EILAS gana las elecciones en EGIBIDE

El sindicato STEE-EILAS ganó las elecciones que tuvieron lugar ayer en EGIBIDE, una de las empresas más grandes de Álava en relación al número de trabajadores-as (unos 450). En el colectivo mayoritario de técnicos y administrativos (el 93% de la plantilla), este sindicato consiguió 5 representantes con el 41,3% de los votos; 4 representantes fueron para CCOO con el 30,2% y 3 a ELA con el 28,4%. En el colectivo de Especialistas un representante fue para CCOO.

Además de ganar en votos, STEE-EILAS ha sido el único sindicato que ha aumentado el número de representantes sindicales en el nuevo Comité de Empresa, puesto que tanto CCOO como ELA han perdido tres representantes cada uno. El resultado tiene más valor si cabe porque esta empresa se ha significado en el conflicto de la enseñanza concertada, con 6 jornadas de huelga a lo largo del curso 2013-14, que tuvieron seguimiento muy mayoritario por parte de la plantilla.

STEE-EILAS, ha contribuido junto con CCOO y ELA a que EGIBIDE se haya convertido en una referencia en la lucha de las trabajadoras y trabajadores del sector en defensa de la recuperación de su Convenio Colectivo. Y ahora las urnas han refrendado ese trabajo.

EGIBIDE, centro adscrito a la patronal Kristau Eskola resultado de la fusión en septiembre de 2012 de Diocesanas y Jesús Obrero es actualmente el centro mayor del País Vasco -y seguramente del Estado- con más de 7.000 alumnos y alumnas y unos 450 educadores.

Gasteiz, 5 de junio de 2014